

## 3<sup>ÈME</sup> DIMANCHE DE L'AVENT

14 décembre 2025

### Évangile selon Saint Matthieu (11, 2-11)

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : *Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle.* Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! »

Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : *Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi.*

Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne

s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. »



Alessandro Allori

« La prédication de Saint Jean-Baptiste »

1602-1603

Palais Pitti, Florence

### Questions :

- 1) Quelles merveilles de Dieu est-ce que je vois dans ce monde ?
  - 2) Est-ce que je crois qu'avec Jésus je peux être transformé, retrouver la vue, marcher plus droit, être purifié de ma lèpre ?
  - 3) Est-ce bien le Jésus de l'évangile que j'attends pour Noël ?
  - 4) Ce dimanche est le dimanche de *Gaudete* (joie). En quoi cet évangile m'appelle-t-il à la joie ?
- 5) *Par quoi puis-je reconnaître Jean-Baptiste sur ce tableau ? Que m'inspire son attitude et celle de la foule ?*

Commentaire de Christine Monod (St Laurent d'Agny) : Comme Jean le Baptiste, m'arrive-t-il aujourd'hui de douter de l'identité de Jésus ?

La réponse de Jésus est simple, si nous connaissons sa vie, et marchons à sa suite, notre vie sera transformée. Jésus nous conduit au bonheur et à la joie éternelle.

Durant ce temps de l'Avent, il nous faut aller au désert avec Jean-Baptiste pour suivre un chemin de conversion, chemin qui conduit au Christ et peut nous rendre plus grand que Jean-Baptiste (selon la parole de Jésus). Se convertir, c'est croire en Jésus-Christ, et se mettre dans l'attente de sa venue.

Action proposée : Je remets en Dieu ma semaine. Je peux aussi prendre le temps de poser un acte de charité chaque jour de la semaine.